

Wakapolda Metro Jaya Pimpin Penutupan dan Pelantikan Bintara Polri Gelombang II TA 2024

Suhendi - BANTEN.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 18, 2024 - 14:20



JAKARTA – Wakapolda Metro Jaya, Brigjen Pol. Djati Wiyoto Abadhy, memimpin Upacara Penutupan, Pelantikan, dan Pengambilan Sumpah 854 Siswa Pendidikan Pembentukan Bintara Polri Gelombang II Tahun Anggaran 2024 di Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Metro Jaya, Rabu (18/12/2024).

Upacara ini menandai berakhirnya program pendidikan intensif selama lima bulan yang diselenggarakan di SPN Polda Metro Jaya. Dalam amanatnya, Wakapolda menyampaikan pesan dari Kepala Lembaga Pendidikan dan Pelatihan Polri (Kalemdiklat Polri).

“Menjadi seorang polisi adalah panggilan hidup yang mulia. Polisi harus menjadi penjaga kehidupan, pembangun peradaban, dan pejuang kemanusiaan, baik melalui pikiran, perkataan, maupun perbuatan,” tegas Brigjen Pol. Djati Wiyoto Abadhy.

Wakapolda juga mengingatkan para Bintara remaja untuk selalu menjunjung nilai moralitas, kejujuran, dan keadilan dalam menjalankan tugas. Ia menekankan pentingnya integritas, disiplin, dan tanggung jawab, sembari terus belajar dan berinovasi demi pelayanan terbaik kepada masyarakat.

“Sebagai polisi, saudara harus menjadi teladan. Jangan pernah melakukan pemerasan, menerima suap, atau terlibat dalam aktivitas ilegal. Jadilah pelindung dan pengayom masyarakat yang memberikan rasa aman dan keadilan,” tambahnya.

Dalam kesempatan ini, apresiasi tinggi diberikan kepada seluruh jajaran SPN Polda Metro Jaya, termasuk para pengasuh, instruktur, dan tenaga pendidik yang telah membentuk para Bintara menjadi polisi profesional, cerdas, bermoral, dan modern.

Upacara ini juga dihadiri sejumlah pejabat utama Polda Metro Jaya, Kepala SPN beserta jajaran, pimpinan instansi pemerintah daerah, TNI, serta para tamu undangan. Wakapolda turut menyampaikan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah mendukung keberhasilan pendidikan ini, termasuk orang tua dan keluarga siswa.

“Keberhasilan ini adalah wujud dari doa, dukungan, dan kerja keras banyak pihak. Mari jadikan pencapaian ini sebagai motivasi untuk terus memberikan pengabdian terbaik bagi masyarakat, bangsa, dan negara,” ujar Wakapolda.

Sebanyak 854 Bintara Polri Gelombang II TA 2024 yang baru dilantik ini diharapkan mampu menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan, ketertiban, serta membangun peradaban yang lebih baik di tengah masyarakat. (Hendi)